

## Österreichische Staatsmeisterschaften Linz 04.07.2015



Kampfrichter-Team (v.li.) Claudia Haberland, Elisabeth Fahrholz, Josef Wimmer, Werner Brysch, Peter Fahrholz.

Nicht so erfrischend ging es für ein Kampfgericht der LG am 04.07.2015 ab. Dieses war nämlich bei den Österreichischen Staats-Meisterschaften, im Stadion "Auf der Gugl", in Linz im Einsatz. Auf der Sonnenseite des Stadions, bei weit über 45 Grad, wickelten sie den Dreisprung-Wettbewerb der Damen und Herren in gewohnter Manier, aber doch ziemlich schweißtreibend, ab.

